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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

,pabinete oiVereador Gilmano Marinho 

REQUERIMENTO N°. 161/ 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário 

de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, A CONSTRUÇÃO DA 

CICLOVIA NA BA-210 SENTIDO BTN/CENTRO DA CIDADE DE PAULO 

AFONSO, BEM COMO, A CONSTRUÇÃO DE CICLOFAIXAS E SUA DEVIDA 

SINALIZAÇÃO. Reiterando o requerimento N°250/2021. 

Sala das Sessões, em 19 de fevereiro de 2024. 

oares Silva 
(Gilma lo Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia -  	 

Pabineteflo Vereador Gilniário,Marinho 

REQUERIMENTO N°. 162 2024 2024 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e 
dispensadas as demais formalidades regimentais, vem perante Vossa 
Excelência apresentar ao senhor Marcondes Francisco dos Santos (Prefeito 
em Exercício do Município de Paulo Afonso/BA), juntamente com o Senhor 
Francisco Alves de Araújo (Secretário de Infraestrutura da cidade de Paulo 
Afonso/BA) A REQUALIFICAGÃO E PAVIMENTAÇÃO EM 
PARALELEPíDEDOS E/OU ASFALTO DA AVENIDA PANORAMICA NAS  
MARGENS DA BA — 210 INICIANDO-SE NO MOTEL CASA BLANCA ATÉ O 
CENTRO EDUCACIONAL SESC LER.  Reiterando o requerimento N°806/2023 
Pelas razões e justificativa a seguir expostas. 

JUSTIFICATIVA: 

Através de visitação ao local, bem como, de acordo com populares e a 

comunidade em geral, constatamos que o poder público municipal precisa 

envidar os esforços necessários no sentido de proceder com a requalificação e 

pavimentação na Rodovia BA-210, uma vez que se encontra inadequada para 

circulação de veículos, causando desconforto para todas as pessoas que se 

utilizam da referida Avenida. 

Dessarte, e por tudo o quanto exposto, espera-se que o Poder Público tome as 

providências necessárias no sentido de atender a solicitação da sociedade Paulo 

Afonsina. 

Sala das Sessões, e 	9 de fevereiro de 2024. 
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